



Séjour à Xanten

publié le 04/04/2019

Jeudi 4

Bonjour

Ce matin, nous avons été accueilli en musique à la Marienschule : l'orchestre de l'école nous a joué trois morceaux. Le programme de la semaine nous a été présenté par Mme Heinrich. Les élèves ont fait le rallye de l'école, puis nous sommes allés à la mairie. La presse était présente.

Mr GÖRTZ, le Maire, a souligné l'importance d'une meilleure connaissance mutuelle, notamment de notre jeunesse européenne et nous a souhaité une semaine riche en expériences nouvelles.

Sur le marché, certains élèves ont découvert le chou romanesco ou les mini-concombres, les noms des fruits et légumes, les différentes sortes de pains et les prix.

La pluie nous a rattrapé dans l'après-midi lors du rallye dans le centre de Xanten.

S. PINTENA

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.